



TATA IBADAH

HARI MINGGU BENTUK III

JEMAAT GMIM "DANIEL" KARUMENGA

Minggu, 21 Mei 2023

PERSIAPAN

NYANYIAN MASUK

Koord. Penyelenggara Ibadah :

Marilah kita **berdiri**, dan memulakan ibadah ini dengan menyanyi :

P+J KJ No. 454 **"Indahnya Saat yang Teduh"**

Indahnya saat teduh menghadap takhta Bapaku:

kunaikkan doa padaNya, sehingga hatiku lega.

Di waktu bimbang dan gentar, jiwaku aman dan

Segar; 'ku bebas dari seteru di dalam saat yang teduh.

TAHBISAN (*Jemaat berdiri*)

P Pertolongan kepada kita adalah dalam nama TUHAN, Allah Pencipta langit dan bumi, yang memelihara kesetiaan-Nya sampai selama-lamanya dan tidak meninggalkan perbuatan tangan-Nya. Amin.

SALAM

P Kasih karunia dan damai sejahtera dari Allah, Bapa kita, dan dari TUHAN Yesus Kristus menyertai saudara-saudara.

J Amin.

NAS PEMBIMBING

P *"Tetapi kamu akan menerima kuasa, kalau Roh Kudus turun ke atas kamu, dan kamu akan menjadi saksi-Ku di Yerusalem dan di seluruh Yudea dan Samaria dan sampai ke ujung bumi." (Kisah Para Rasul 1 : 8)*

P+J Menyanyi: KJ No. 426 **"Kita Harus Membawa Berita"**

Kita harus membawa berita pada dunia dalam gelap tentang kebenaran dan kasih dan damai yang menetap, dan damai yang menetap.

Kar'na g'lap jadi remang pagi, dan remang jadi siang t'rang.

Kuasa Kristus 'kan nyatalah, rahamani dan cemerlang.

PENGAKUAN DOSA DAN PEMBERITAAN ANUGERAH ALLAH (*Jemaat duduk*)

P Marilah kita merendahkan diri di hadapan TUHAN, Allah kita, dan mengaku dosa kita kepada-Nya. Kita berdoa:

P+J Menyanyi: DSL No. 47 “Doa dan Keluh”

Do'aku dan keluhku Hu naik ke hadapanMu
Sahutilah yang berseru dan bri tolonganMu
*Yah Tuhan alam g'lap bri RohMu bawa t'rang
Jadikan yang lemah tegap dan yang kesah senang.*

P Sebagai pelayan Yesus Kristus kami memberitakan pengampunan dosa kepada tiap-tiap orang yang dengan tulus ikhlas mengaku dosanya di hadapan Allah.

P Nas Pemberitaan Anugerah Allah: 2 Korintus 5 : 21

“Dia yang tidak mengenal dosa telah dibuat-Nya menjadi dosa karena kita, supaya dalam Dia kita dibenarkan oleh Allah.”

P+J Menyanyi: NKB No. 14 “Jadilah Tuhan KehendakMu”

Jadilah, Tuhan kehendakMu! 'Kaulah Penjunan, 'ku tanahnya.
Bentuklah aku sesukaMu, 'kan 'ku nantikan dan berserah.

 *Puji-Pujian Anak Sekolah Minggu dan Guru Sekolah Minggu*

DOA UNTUK PEMBACAAN ALKITAB, PEMBERITAAN FIRMAN TUHAN

P TUHAN menyertai saudara-saudara.

J Dan menyertai saudara juga.

P Marilah kita berdoa:

PEMBACAAN ALKITAB

P Marilah kita membaca Alkitab: Kisah Para Rasul 1 : 12 - 26

Demikianlah Firman TUHAN.

P+J Menyanyi: “Bagi Tuhan Tak Ada Yang Mustahil”

Ku yakin saat Kau berfirman, ku menang saat Kau bertindak
Hidupku hanya ditentukan oleh perkataanMu
Ku aman kar'na Kau menjaga, ku kuat kar'na Kau menopang
Hidupku hanya ditentukan oleh kuasaMu

*Bagi Tuhan tak ada yang mustahil, bagi Tuhan tak ada yang tak mungkin
MujizatNya disediakan bagiku, ku diangkat dan dipulihkanNya.*

PENGAKUAN IMAN (Jemaat berdiri)

P Marilah kita mengaku iman kita:

P+J Pengakuan Iman Nicea-Konstantinopel:

Aku percaya kepada satu Allah Bapa, Yang Mahakuasa, Pencipta langit dan bumi, segala yang kelihatan dan yang tidak kelihatan. Dan kepada satu Tuhan, Yesus Kristus, Anak Allah yang tunggal, Yang lahir dari Sang Bapa sebelum ada segala zaman, Allah dari Allah, Terang dari terang, Allah yang sejati dari Allah yang sejati, Diperanakan, bukan dibuat, sehakikat dengan

sang Bapa, yang dengan perantaraan-Nya segala sesuatu dibuat; yang telah turun dari surga untuk kita manusia dan untuk keselamatan kita, dan menjadi daging, oleh Roh Kudus, dari Anak Dara Maria, dan menjadi manusia, yang disalibkan bagi kita dibawa pemerintahan Pontius Pilatus, menderita dan dikuburkan; yang bangkit pada hari ketiga; sesuai dengan isi kitab-kitab, dan naik ke surga, yang duduk di sebelah kanan Sang Bapa, dan akan datang kembali dengan kemuliaan untuk menghakimi orang yang hidup dan yang mati; yang kerajaan-Nya takkan berakhir. Aku percaya kepada Roh Kudus, yang adalah Tuhan dan yang menghidupkan, yang keluar dari Sang Bapa dan Sang Anak, yang bersama-sama dengan Sang Bapa dan Sang Anak disembah dan dimuliakan, yang telah berfirman dengan perantaraan para Nabi. Aku percaya kepada satu Gereja yang kudus dan am dan rasuli. Aku mengaku satu baptisan untuk pengampunan dosa. Aku menantikan kebangkitan orang mati dan kehidupan di zaman yang akan datang. *Amin.....(Jemaat Duduk)*

 *Nyanyian Sambutan : . . .*

===== KHOTBAH =====

 *Nyanyian Sambutan : . . .*

PERSEMBAHAN (*Jemaat duduk dan/atau berjalan*)

P Marilah kita membawa persembahan kita, ke meja persembahan.

P+J Menyanyi : NNBT No. 20 **“Kami Bersyukur PadaMu, Tuhan”**

Kami Bersyukur Padamu Tuhan, Kami Memuji NamaMu.

Berkat Melimpah Engkau Berikan Bagi Kami Tiap Hari.

Kami UmatMu Kau Selamatkan, Kami UmatMu Engkau Pulihkan,

Kar’na KasihMu Di Dalam Yesus Kami Beroleh Hidup Yang Kekal.

Refr. *O Haleluya! O Haleluya! Mulia NamaMu Tuhan,*

Kar’na KasihMu Dan Anug’rahMu, Kami Beroleh Kehidupan Kekal.

Syukur padaMu, ya Roh Kudus, Kau melindungi umatMu

B’ri kekuatan dan pengharapan dalam badai cobaan.

Hanya padaMu kami berserah, hanya padaMu kami berteduh.

Engkau menghibur dan menenangkan, membuat hati berbahagia. Refr:...

DOA PERSEMBAHAN (*Jemaat berdiri*)

Seorang Diaken :

DOA UMUM (*Jemaat duduk*)

P Marilah kita berdoa:

NYANYIAN PENUTUP (*Jemaat berdiri*)

P+J Menyanyi : NKB No. 195 “Kendati Hidupku Tent’ram”
Kendati hidupku tent’ram dan senang,
dan walau derita penuh,
Engkau mengajarku bersaksi tegas:
S’lamatlah, s’lamatlah jiwaku.
S’lamatlah (s’lamatlah) jiwaku (jiwaku),
S’lamatlah, s’lamatlah jiwaku.

SALAM DAN BERKAT

P Pergilah dengan sejahtera umat TUHAN
J *Pergilah dengan damai menurut kasih TUHAN*
P Pergilah dan berbuatlah umat TUHAN
J *Wartakanlah keselamatan menurut Firman TUHAN*
P Sampaikanlah salam kepada tiap-tiap orang kudus dalam Yesus Kristus dan terimalah berkat TUHAN :
”Kasih karunia TUHAN Yesus Kristus, kasih Allah dan persekutuan Roh Kudus menyertai saudara sekalian.”
J Amin, Amin, Amin (*dinyanyikan*)

~ SAAT TEDUH ~



**BPMJ dan PELAYAN KHUSUS
GMIM DANIEL KARUMENGA**

Mengucapkan :

SELAMAT HARI MINGGU

TUHAN YESUS MEMBERKATI

